
議案第 ２ 号

沖縄県立美咲特別支援学校はなさき分校の本校化に係る校名決定について

沖縄県立美咲特別支援学校はなさき分校の本校化に係る校名候補を別紙案のとおり提出

し、教育委員会による校名の議決を求める。

令和２年６月18日提出

沖縄県教育委員会教育長 金城 弘昌

理 由

「県立特別支援学校編成整備計画（平成24年度～令和３年度）」における「施策４：

看護師拠点校への集約と学校運営体制の見直し」に基づき、沖縄県立美咲特別支援学校

はなさき分校の学校管理体制の改善を図ることとして本校化し、令和３年４月を目標に

現所在地に開校を進めており、校名を教育委員会として決定する必要がある。

これが、この議案を提出する理由である。



別紙

沖縄県立美咲特別支援学校はなさき分校の本校化に係る校名候補

１ 校名候補

(1)沖縄県立はなさき支援学校

(2)沖縄県立はなさき特別支援学校



 参 考  

県立美咲特別支援学校はなさき分校の本校化に係る校名決定手順について 
  

１ 校名募集 
 以下の理由等により現分校名を基本校名候補とした。 
 (1)本校化にむけた業務確認として、教育委員会と学校で情報共有及び意見交換を実施 
 (2)学校として、別紙１の経緯及び理由等から、現名称「はなさき」の使用を希望 
 (3)県立美咲特別支援学校はなさき分校の本校化に係る校名検討にむけての考え方策定 
  （令和２年５月 15 日 教育長決裁） 
 (4)校名検討及び決定にむけての考え方 
  ・別紙１の経緯及び理由等から校名候補を一般公募ではなく、現分校名を校名候補の基本とした。 

   ・基本校名候補 案１：県立はなさき支援学校 案２：県立はなさき特別支援学校 
 
２ 校名検討委員会実施（令和２年５月 27 日） 

別紙１の経緯及び理由、新型コロナウイルス感染拡大防止、双方の観点から、書面による実施とし 
た。  

  (1)委員 
   ア 学校関係者（県立美咲特別支援学校はなさき分校） 
      学校長、ＰＴＡ会長、学校評議員、県立特別支援学校長会会長 

イ 保護者関係者 
沖縄県特別支援学校ＰＴＡ協議会会長 

   ウ 行政関係者 
      総務課長(委員長)、教育支援課長、施設課長、学校人事課長、県立学校教育課長（副委員長） 
      義務教育課長 
  (2)検討方法 
   ア  書面による校名候補案への推薦順位付け及び意見集約した。 
  (3)集約結果 
   案１ 県立はなさき支援学校（委員 11 名中→ １位：７名、２位：４名） 
   案２ 県立はなさき特別支援学校（委員 11 名中→ １位：４名、２位７名） 
  (4)校名検討委員会開催 （校名検討委員長、事務局）  
   ■事務局にて、校名検討委員からの推薦順位及び意見集約後、校名検討委員会委員長へ報告 
    教育委員会会議へ提案することを了承 
 
３ 庁内審議（令和２年６月 10 日） 
 
４ 沖縄県教育委員会会議（令和２年６月 18 日） 
   校名検討委員からの結果を参考に校名を決定する。 
 
５ 沖縄県議会（令和２年９月定例会） 
   「沖縄県立高等学校等の設置に関する条例の一部を改正する条例（案）」を提案予定 



別紙１ 経緯及び理由 
 

(1)はなさき分校の校名募集については、分校設置の際、広く県民へ公募（校名候補）を実施している。  
(2)はなさき分校の名称「はなさき」は、開校時より６年間、児童生徒や職員及び保護者への愛着、な

らびに地域に定着している名称であることから、学校として、今後も「はなさき」の名称を使用して
いきたいとの要望がある。 

(3)児童生徒の教育活動（児童生徒の作品や製品づくり）により、「はなさき」の名称にちなんだマスコ
ット図案「はなやぎくん」が作成され、はなさき分校のシンボルとして広く、保護者、地域、なによ
り児童生徒に親しまれており、学校として、今後も「はなさき」の名称を使用していきたいとの要望
がある。 

(4)学校として、PTA 役員等へ名称「はなさき」使用について、意見聴取した結果、全員が使用につい
ては賛成との結果。 

 


